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年頭に当たり謹んで新年のお祝いを申し上げます 
初めに元日に起きました能登半島地震で亡くなられ
た方のご冥福をお祈りしますと共に被災された皆様
にお見舞い申し上げます。 

昨年は練馬区青少年育成第六地区委員会に多大な
るご協力をいただき本当にありがとうございました
本年も昨年同様にお世話になりますがよろしくお願
い申し上げます。これから寒さも本番となりますが体
調管理に注意して安全・安心を第一に各事業を進めて
参ります。そのためにも地域の皆さまには育成地区委
員に一人でも多く就いていただき子どもたちを見守
っていきたいと思います。 

結びに皆様にとりまして竜が天に昇るが如く飛躍
の一年になりますことを祈念申し上げまして新年の
挨拶とさせていただきます。 

あいさつ 第六地区委員会 会長 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

② ＜環境浄化パトロール＞ 
旭町駐在所所長さんが環境部員に同行し、第四金曜日
１６時～立て看板撤去やゴミ拾いを行っています（令
和５年度はゴミ拾い中止）なお昨年まで開催されてい
た『環境浄化運動』が感染症拡大防止により中止にな
ってきた経緯から、小規模でありながら回数増加によ
り防犯と環境浄化を兼ね、さらに中止を回避という利
点から本年度より始まりました。 

 

① ＜登録者のパトロール＞ 
コロナ前はこの形のみで１グループが年間２～４回ほど行っていました。環境部員以外の
各部からの登録者、元育成委員さんが登録。月に 1 度ご都合の良い日時で下校時に限らず
学校休日の日も含め仕事後など夕方の遅い時間も回っています。 

③ ＜青色パトロールカーでの巡回＞ 
月に一度月曜日 16：00～に 2 名が同乗。コロナ禍で
マスク着用での猛暑のパトロール活動を中止し、青
パトを利用することになり「このような協力の仕方
もあるのですね。体力的に負担が少ないのも助かり
ます」と言っていただき、１年以上継続されてきまし
た。また巡回中は旭にこにこボランティアのアナウ
ンスを録音した CD を放送しています。 

 

環境部では現在３種類のパトロールを行っています。 

旭町二丁目・三丁目盆踊り大会
が 7 月に開催されました。育成
第六地区委員会と旭町小学校

PTA 豊渓中学校 PTA と協力して
パトロールを実施しました。 

パトロール活動  環境部 
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豊渓中学校 PTA 会長  
地域の皆様には日頃より子供たちのためにご尽力いただきありがとうございます。 
豊渓中学校は令和 6 年度よりコミュニティ・スクールとして本格スタートし、豊渓中 PTA も

保護者を代表して学校運営に関わってまいります。公的な立場を得てより一層の貢献が望まれ
ますが実際には社会の変化の中で PTA の担い手が不足しています。仕事ずくめで何事にも余
裕のない保護者が多い中、どうやって社会との接点を保ち、子育てを共に支え合う仕組みを作
れるか。古い PTA 像を壊す創意工夫が求められています。社会がどんなに変化しても、支え合
いは必要です。今の子供たちが親になる頃、安心して子育てができるよう、世代を超えて持続
できる新たな取り組みを模索していきます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

薬物乱用防止推進委員と啓発活動 

「薬物」と聞いて何をイメージされますか。覚醒剤、大麻、
麻薬などを思い浮かべる方、また得体の知れない怖いものと
思われる方「自分には関係ない事」と無関心を決め込む方等
様々でしょう。薬物に無縁な社会は理想ですが現実は決して
そうとは言えません。我々推進委員の活動は薬物による心や
身体への悪影響について正しい情報を提供すること、また自
分の人生をも台無しにし兼ねない、薬物には決して手を出さ
ないでと訴え続けることに尽きるのではないかと思います 
そのためには地域の皆様のご理解とご協力は不可欠です。日
頃よりその啓発活動を快く受け入れてくださっている小学
校、中学校、高等学校、各町会、育成各部会にこの場をお借
りしてお礼申し上げます。 

薬物乱用防止推進練馬地区協議会 役員 
 

～地域とともにある学校を目指して～ 
 

 
 元気なあいさつがきこえます。何事にも一生懸命取り組む姿をみることができます。豊渓中
学校は誰もが主役になれる学校です。教職員は皆温かく、生徒一人一人の成長を願い、熱心に
指導をしています。令和 3 年度から取り組んできたコミュニティ・スクール研究校、実証校の
成果を生かし令和 6 年度からはコミュニティ・スクールとして、地域とともにある学校づくり
を進めます。 

また少人数指導、自主学習教室（K 中ベーシック・ゼミ）、タブレットの活用に加え、地域専
門家の授業、青少年第六地区委員会、町会、児童館、区民館、避難拠点運営委員会、同窓会等
と連携・協働した教育活動に取り組んでいきます。これからも豊渓中学校のことを、よろしく
お願いいたします。 

今年度の啓発活動 
1. 小学生自転車交通安全教室

（育成部事業） 
2. 豊渓中学校作品展 
3. 光丘高校文化祭 
4. 地域の盆踊り・地区祭 
5. 委員研修会（総務部事業） 

豊渓中学校 校長 
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              サクラ草を通じて 

 

  

今年度は、運動会を始めとした様々な学校教育において、通常通りの実施ができまし
た。来年度は、さらに子ども達の活躍の場を広げていけるように、学校教育を推進して
まいります。 

 旭町小学校では、毎年サクラ草の栽培をしています。春に種をまいてから夏越しさせ
た苗を、１０月に全校で一人一鉢ずつ植え替えをしています。今年も赤やピンク、白の
サクラ草がたくさん咲きました。３月中旬に、子ども達は一度家庭に鉢を持ち帰ります
４月に花が終わると、サクラ草は種をたくさんつけます。きっと、学区域のあちこちに
こぼれ種が舞い、どこかで芽を出すことがあるでしょう。サクラ草を通じて学校と地域
がつながることを願い、今後も大切に育てていきます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

旭町小学校 PTA 会長  
明けましておめでとうございます！本年もよろしくお願い申し上げます。今年も小学校、地

域、保護者の皆様と連携し児童の安全、安心な生活が送れるよう PTA 本部役員が一丸となり
邁進してまいります。皆様のご理解とご協力のお力添えを賜りますようよろしくお願い申し上
げます。 

地域とは、旭町北地区区民館、練馬区青少年育成第六地区委員会と旭町二丁目、三丁目の町
会の皆様が旭町小学校の児童のサポートや児童育成に欠かせない事業を年間通して様々な活
動を行っていただいております。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。 

青少年育成第六地区委員会の皆様には、大変お世話になっており
ます。本年もよろしくお願いいたします。 

旭町小学校に着任して 1 年が経ちました。忙しくも楽しく充実し
た日々を過ごすことができています。本校教職員を始め、多くの方々
の支えがあればこそと、感謝しています。 

東京に 2 年ぶりに雪が降り積もった翌朝の校庭はまさに、「冬はつ
とめて。雪の降りたるは言ふべきにもあらず。（冬は早朝がよい。雪
が降った朝は言うまでもない。）」と、清少納言の言った通りの光景で
した。せっかく綺麗に積もった雪ですが、子供たちにとっては絶好の
雪遊びチャンス。中休みには子供たちの歓声が上がりました。これか
らも子供たちの歓声が響き渡る旭町小をつくっていきます。 

旭町小学校 副校長 関谷 宣明 

旭町小学校に 

お迎えして１年 

旭町小学校 校長 清水 誠 


